

**Encuesta****¿Le parece una buena medida que la Seguridad Social recete genéricos?**ALEJANDRO PÉREZ  
Hostelería**“Se aprovechan mucho las farmacéuticas”**


Me parecería una medida estupenda para que la sanidad pública ahorrra costes en estos tiempos tan complicados, porque si los medicamentos genéricos hacen el mismo efecto, deberían aprovecharlo. Lo que pasa es que se aprovechan mucho las farmacéuticas.

JOSÉ MARTÍNEZ  
Carnicero**“Vería perfecta esta medida de ahorro”**


Vería perfecto que se regulara por ley que los médicos de la Seguridad Social se vieran obligados a recetar los medicamentos genéricos, porque eso supondría un gran ahorro para las arcas del Estado. Sería algo estupendo, y lo vería con muy buenos ojos.

LIDIA BREA  
Desempleada**“Si tiene los mismos componentes, hay que recetarlos”**


Me parecería una medida de lo más acertada, porque si los genéricos tienen los mismos componentes, deberían recetarlos. Hay algunos médicos que ya los están recetando, y lo que tendrían que hacer es regularizar eso por ley, que estamos pasando una época muy mala de crisis.

SANDRA GÓMEZ  
Estudiante**“Me parece bien, pero no gustará a las farmacéuticas”**


Me parecería estupendo que se regularizara por ley que se deben recetar los medicamentos más baratos, porque hay que cubrir las necesidades de la gente, y no se pueden desperdiciar los fondos públicos. Aunque supongo que esto no gustará a las farmacéuticas.